

令和2年6月5日

菊陽中部小学校保護者様

菊陽町立菊陽中部小学校

校長 佐賀 宏基

児童の送迎等に伴う路上駐車について（お願い）

入梅の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のことと拝察いたします。

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策に伴う臨時休業（休校）が3カ月ぶりに解除され、6月1日より学校が再開されました。臨時休業（休校中）に対する保護者の皆様の御理解と御協力に改めて御礼申し上げます。

子どもたちの元気な声を聞くことができたり、笑顔を見ることができたりすることで、私たち職員も元気をもらおうと同時に、学力の保障や子どもたちの心身のケアに全力で取り組む決意を新たにしているところです。

さて、学校は再開されましたが、保護者の皆様の中には様々なお不安があられることと思います。その影響で、子どもたちの送迎を行われている御家庭もあるようです。学校の運動場南側の県道207号瀬田竜田線に車を停めて子どもたちを待たれたり、雨天時、菊陽中学校から中部小学校正門にかけての坂道で子どもたちをおろしたりされることに対して、地域住民の方々からの苦情が菊陽町役場や学校の方にあっております。**警察にも相談が寄せられているとのことです。**

つきましては、**子どもたちの送迎は、ケガや病気等の緊急の場合以外にご遠慮願います。登校時の学校駐車場への車の乗り入れは、登校する子どもたちの安全確保のために固くお断りします。また、下校時のお迎えの際の学校駐車場での待機も福祉関係や療育機関の送迎車の駐車の妨げになりますのでご遠慮ください。**

なお、継続的に送迎が必要と学校が認めた場合は、駐車許可証を発行しますので、遠慮なく学校にご相談ください。どうぞ御理解と御協力をお願いします。

【連絡先】

教頭：河野、堺

096-232-2001